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総務文教委員会に付託されました、議案３件の審査

の経過と結果について、主な質疑を中心に 

報告いたします。 

 

初めに、第３７号議案「令和２年度藤枝市一般会計

補正予算（第１０号）」のうち、本委員会に分割付託 

された費目について申し上げます。 

歳出の１０款２項及び３項の１目学校管理費につい

て、 

「教育費感染症対策について学校の規模によって違

うかもしれないが、どのような消耗品や備品を買うの

か伺う。」という質疑があり、「消毒用アルコール、非

接触型検知器等の購入で、学校の規模により備品購入

額は違う」 

という答弁がありました。 

 このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、

全会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いた

しました。 

 

次に、第４０号議案、「令和３年度藤枝市一般会計
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補正予算（第１号）」のうち本委員会に分割付託された

費目について申し上げます。 

質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原案のとおり

可決すべきものと決定いたしました。 

 

最後に、第４２号議案、「建設工事委託協定の締結に

ついて（藤枝総合運動公園サッカー場改修工事）」 

について申し上げます。 

「サッカー場改修工事の市民合意について伺う。」と

いう質疑があり、 

これに対し、「市民合意については、平成３０年に市

民アンケートを取って７割以上が藤枝ＭＹＦＣのＪ２

昇格に期待を寄せており、それを重く受け止めてい

る。」 

という答弁がありました。 

また、「このサッカースタジアムは、将来に向けて夢

を持たせるような意味で市民が使用することができる

のか。」という質疑があり、 

「市民のサッカースタジアムであり、可能な限り市民

にも開放していく。」 
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という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全

会一致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたし

ました。 

 

 

以上報告いたします。 


